

# **French Translation of Prayers and Mission Statement**

**By Maureen Stepniewski**

## **Saving Oneself and Humanity**

“Source Creator, be my partner in life each and every day, to keep me focused on love, receiving and giving, both to myself and to all those around me.”

### **Se sauver et l’Humanité**

Le Créateur Source, être mon partenaire dans la vie chaque jour, pour me garder concentré sur l'amour, la réception et le don, à moi et à ceux autour de moi.

## **Protection**

“Source Creator, partner with me in my life each and every day to keep me safe, to guide, heal, support, and protect against all who oppose bringing forward the truth of the divine.”

### **Protection**

Le Créateur Source, établissez un partenariat avec moi dans ma vie chaque jour pour assurer ma sécurité : guider, guérir, soutenir et protéger contre tout qui s'opposent à l'avancé de la vérité des divins.

## **Meal and Beverage Blessing**

“Source Creator, bless this food and drink, and everything within, to remove all negativity. Leave what is highest and best for my health and well-being and the health and well-being of all who partake.”

### **Repas et Bénédiction de Boisson**

Le Créateur Source, bénissez cette nourriture et boisson et tout dans; enlever toute la négativité. Laisser seulement ce qui est le plus haut et le meilleur pour ma santé et bien-être et la santé et le bien-être d'entre tous qui participent.

## **Medication Blessing**

“Source Creator, bless this medication to remove all negativity and leave only what is highest and best.”

### **Bénédiction de Médicaments**

Le Créateur Source, bénissez cette médication et tout dans, enlever toute la négativité et laisser seulement ce qui est le plus haut et le meilleur.

## **Healing**

“Source Creator, help me keep my body safe and strong in all ways by making healthy choices, and seek those things that reward and support a long and happy life. Correct all inner discord and signs of illness within, according to my highest good.”

## **Guérison**

Le Créateur Source, aidez-moi à garder mon corps sûr et fort de toutes les façons en faisant des choix sains et chercher ces choses qui récompensent et soutiennent une vie longue et heureuse. Corrigez toute la discorde intérieure et les signes de maladie dans, selon de mon meilleur intérêt.

## **Well-Being**

“Source Creator, guide and support me in my life journey, leading me to health, wealth, happiness, and love through all I do. And help all my loved ones achieve the same by making healthy choices and seeking those things that are rewarding and support a long and happy life.”

## **Bien-être**

Le Créateur Source, guidez et soutenez moi dans mon voyage de vie, me menant à la santé, la richesse, le bonheur et l'amour par tout ce que je fais. L'aide toutes mes êtres chers réalisent le même en faisant des choix sains et cherchant ces choses qui sont utiles et soutient une vie longue et heureuse.

## **Manifesting Abundance**

“Source Creator, help us to find the best expression of our soul to be rewarded in our lives with a flow of abundance to keep us safe, protected, supported, and have all of the benefits of financial security, to help us continue expressing the highest version of ourselves without fear and without worry.”

## **Manifestation d'Abondance**

Le Créateur Source, aidez-nous à trouver la meilleure expression de notre âme à être récompensé dans nos vies avec un flux d'abondance pour nous garder, protégé, soutenu et ayez tous les avantages de sécurité financière, nous aider à continuer à exprimer la version la plus haute d'entre nous sans crainte et sans souci.

*“The Get-Wisdom project is a divine manifestation to re-awaken in the minds and hearts of humans across the planet to the reality of a divine partner, ready and willing to help their lives in many ways at all times, and bring love to them and to all they wish to be reached by divine love, in service to human betterment. This mission requires human participation, and the goal of the enterprise is to cultivate and refine tools for those participants to maximize overall success and benefit to the outcome.”*

Ce projet d'Obtenir-sagesse (Get Wisdom) est une manifestation divine pour se réveiller de nouveau dans les esprits et les cœurs des humains à travers toute la planète à la réalité d'un partenaire divin, prêt et désireux d'aider leurs vies à bien des égards à tout moment et leur apporter l'amour et à tout ce qu'ils veulent être atteints par l'amour divin, dans le service à l'amélioration humaine. Cette mission exige la participation humaine et le but de l'entreprise est de cultiver et affiner des outils pour ces participants pour maximiser le succès global et l'avantage au résultat.